
第１２１回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２７年１月１９日（月）１４時００分開会～１６時３５分閉会 

場 所 本部棟５階 大会議室 

欠席者 井川理事，河添委員 

陪席者 千家監事，谷口監事 

 

議事に先立ち，学長から大学入試センター試験が無事終了したことの謝辞が述べられた。 

続いて，第１２０回教育研究評議会の議事要録が承認された。 

また，議題４「アクションプランの進捗について」は協議事項に変更する旨の説明があった。 

 

議題１．中期計画の変更について 

   塩飽理事から資料に基づき，業績連動型年俸制の導入及び法務研究科の募集停止に

伴う変更である旨の説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

議題２．学校教育法，国立大学法人法等の一部改正に伴う全学規則の整備について  

  塩飽理事から資料に基づき，全学規則の改正案について，前回の本会議からの変更

点について説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。  
なお，本年度中に実施される部局長及び評議員の選出については現行規則に基づい

て実施していただきたい旨の説明があった。  
また，全学規則の改正に伴う各学部教授会規則の見直しについては，本日提示する

雛形に対する意見を，各学部の教員の採用手続等に関する規則及び教員選考規則につ

いては，各学部での見直しの状況についてそれぞれ次回の本会議までに報告していた

だきたい旨の依頼があった。 

 

議題３．教職大学院設置構想（案）について 

   小川教育学部長から資料に基づき，教職大学院設置構想案の概要及び今後の文科省への

申請スケジュール等について説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

議題５．浜田市との包括連携協定について 

竹内理事から資料に基づき，生物資源科学部が浜田市との間で，部局間包括的連携

協定を締結し各種連携事業を行っていたものを，大学全体に拡大して締結するもので

ある旨の説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

協議事項１．第３期中期計画について 

   服部次期学長候補者から資料に基づき，第３期中期目標・中期計画の前文について説明

があり，以下のとおり意見交換が行われた。 

  ・項目１の部分で「教育」という文言がないが，教育に関する柱を立てた方が良い。 

  ・女性や外国人の登用，教職協働の推進等について触れた方が良い。 

   



・大学の機能強化について，大学院教育の充実等，第３期で求められている点について機

能強化の方向性を前文で明確にした方が良い。 

  ・「グローバルな感性」という文言があるが，これは別の表現が可能なのではないか。 

  ・第３期では，最初の４年間の実績で５年目に中間評価を行うこととなっており，この時

点での評価が実質的に非常に重要であるため，この中期目標・計画をさらに年度計画に

落とし込む際には，前半の４年間でどの程度まで達成するかを視野に入れながら項目を

作成する必要がある。 

  ・項目２の「特色ある研究分野」について，鳥取大学の乾燥地研究拠点のような学部の枠

を超えた体制までもっていく必要があるが，本学の規模から考えると第３期の４年目ま

でに形にするのは難しいのではないか。 

 

協議事項２．その他 

（１）アクションプランの進捗について 

   学長から資料に基づき，アクションプランの進捗状況について説明があり，以下のとお

り意見交換が行われた。 

・次期執行部で作成予定の新しいアクションプランとの整合性の問題もあるため「課題が

ある」という表現は削除し，成果・実績のみ記載した方が良い。 

・現在の記載内容は現執行部体制で行ったことが中心に記載されているが，アクションプ

ランは２００７年に作成されたものであるため，本プラン作成時からの進捗状況の記載

が必要との意見があり，各学部等に持ち帰り，２週間以内を期限として必要な事項の加

筆をお願いしたい旨の回答があった。 

報告事項 

 報告事項２．辻理事から資料に基づき，平成２７年度予算の概要について，１月１４日に閣

議決定された政府予算のうち本学関係分の概要及び国立大学法人全体に係る予算等につ

いて説明があった。 

 報告事項３．竹内理事から資料に基づき，国際交流協定の締結及び更新について報告があ

った。 

 報告事項４．肥後理事から資料に基づき，平成２６年１２月現在の平成２７年３月卒業・

修了予定者の進路状況及び企業内定状況について報告があった。併せて状況不明者の

確認及び各学部・研究科における進路指導について協力依頼があった。 

 報告事項５．肥後理事から資料に基づき，１２月２６日現在の平成２７年度大学院入学

者選抜試験実施状況について報告があり，引き続き定員充足に向けての協力依頼があ

った。 

 報告事項６．辻理事から資料に基づき，１月１９日現在の松江地区事業場における一般健康

診断の受診状況について報告があり，併せて未受診者の受診について協力依頼があった。 

 報告事項７．塩飽理事から資料に基づき，平成２７年度の教育研究評議会の開催日程に

ついて報告があった。 



 報告事項８．その他 

 （１）塩飽理事から資料に基づき，災害時に市民等への情報提供及び避難誘導に使用し，

平時は大学案内情報等を提供できる屋外情報表示システムについて，正門前に設置す

ることとなった旨の報告があった。 

  （２）塩飽理事から，現在ｅ-ラーニングで開講しているハラスメントに関する研修の受講

依頼があった。 


